

Wir wünschen Ihnen schon heute eine frohe und besinnliche Weihnachtszeit

Ihr Moonlight-Team

## Eröffnungsfeier Kälberhalle Augsburg



Innerhalb von nur zwei Wochen übernahm das Team um Geschäftsführer Markus Jäcklin den Einbau der Beschallung des Gebäudes. Im Bereich Video wurde über der großen Bühne hinter dem Ausschank eine Motorleinwand für den Zuspieler installiert.

Am letzten Mittwoch war es dann endlich soweit. Die Kälberhalle Augsburg hat Neueröffnung gefeiert. Moonlight übernahm für diesen Anlass das Bühnen- und Ambientelicht sowie die Architektur-Illumination im Außenbereich.

## Messe München Productronica 2011 Agilent



Im Auftrag von Exhibits Network Europe realisierte Moonlight aus Bobingen die Productronica 2011 Agilent in der Messe München.

Besonderes Highlight des Standkonzeptes war die Illumination der Fadenvorhänge im CI-Farbton. Es wurden je Fadenvorhang zwei LED-Hochleistungsfluter eingesetzt, welche je eine Leistung von 150W haben. Das gesamte Lichtsystem wurde in sich vernetzt und über eine zentrale Lichtsteussieheit bedient und verpraggen miert.



Colordream Imagetubes dienten zur Wegweisung für die Gäste an der Kälberhalle. Das Mauerwerk rund um den Parkplatz wurde mit LED-Flutern in ein Farbspiel getaucht.

Im Innenbereich setzte Projektleiter Michael Staps Stufenlinsen zur Grundausleuchtung und A7 und JB Lighting als Showlicht auf der Bühne ein. Expolite LED Scheinwerfer tauchten die hohen Glasfassaden der Seitenschiffe und den Braukessel in Farbe. Die Regie erfolgte an der GrandMA 2 Light gefeiert.



Modepark Röther Geburtstag mit Jorge Gonzalez



Im Auftrag von Radio Fantasy realisierte Moonlight aus Bobingen die Geburtstags-Modenschau im Modepark Röther mit Stargast Jorge Gonzalez.

Zum Auftrag von Moonlight zählten der 15 m lange und 2 m breite Laufsteg, die optimale Grundausleuchtung des Laufstegs und die Tonanlage. Für die Grundausleuchtung wurden 16 Stufenlinsen auf Traversensystem am Rand des Laufstegs montiert, um eine einwandfreie Sicht zu garantieren.

## Messe Nürnberg -SPS 2011



Moonlight übernahm für diesen Anlass das Bühnen- und Ambientelicht sowie die Architektur-Illumination im Außenbereich. Colordream Imagetubes dienten zur Wegweisung für die Gäste an der Kälberhalle. Das Mauerwerk rund um den Parkplatz wurde mit LED-Flutern in ein Farbspiel getaucht.



Im Innenbereich setzte Projektleiter Michael Staps Stufenlinsen zur Grundausleuchtung und A7 und JB Lighting als Showlicht auf der Bühne ein. Expolite LED Scheinwerfer tauchten die hohen Glasfassaden der Seitenschiffe und den Braukessel in Farbe. Die Regie erfolgte an der GrandMA 2 Light.

## Es weihnachtet sehr Weihnachten mit Moonlight



Moonlight freut sich über den Start in die Weihnachtszeit, am 3.11 öffneten sich die Tore des "Winterland Augsburg", am 24.11 eröffnete das "Gersthofer Winterglühen", am 25.11 der "Bobinger Weihnachtsmarkt" und der "Königlich Bayerische Adventmarkt" auf Schloss Kaltenberg.

Am kommenden Freitag startet "Hirschhorn on Ice" und den Abschluss bildet der Weihnachtsmarkt in "Oberschönefeld" am 3. Adventswochenende

Im Auftrag der Drändle 70/30 GmbH realisierte Moonlight die Ton-, Videound Lichttechnik bei der SPS 2011.